

---

# Modaes

---

Empresa

## Carlos Slim desafía a El Palacio de Hierro con la tercera tienda de Saks Fifth Avenue en México

---

Modaes  
24 nov 2015 - 00:00

**Saks Fifth Avenue** se refuerza en México. La compañía, que entró en México en 2007 de la mano del magnate mexicano **Carlos Slim**, proyecta un nuevo establecimiento en el país. El grupo estadounidense, que compite con el gigante **El Palacio de Hierro**, abrirá su tercera tienda en el mercado mexicano en el área de Perisur de Ciudad de México.

El establecimiento contará con 14.864 metros cuadrados de superficie, según *WWD*. La nueva tienda de **Saks** se sumará a las que el grupo ya tiene en Polanco y Santa Fe, ambas en la capital del país.

La expansión de **Saks** en México no se limita a este establecimiento. La compañía pondrá en marcha quince *shop-in-shops* en su centro de Santa Fe. La incorporación de estos nuevos puntos de venta se llevará a cabo tras la remodelación del centro, que ahora cuenta con 15.800 metros cuadrados de superficie, y en la que se han incorporado firmas como **Valentino**, **Céline** o **Saint Laurent**.